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REPORTE DE ESTE PERIODO 

NARRACION CRONOLOGICA Y EVIDENCIAS. 

 

 

 

 

 

 

 

 
De acuerdo a la 1ra asamblea general anual celebrada del 06 de Diciembre al 18 de Diciembre de 2022,  entre los 

líderes principales de Eco Calling presentes en dicha asamblea convocada,  se decidió que a partir de dicho día se 

dejaría de denominar al movimiento directamente Eco Calling, siendo ahora simultáneamente de manera 

temporal hasta nuevo aviso la denominación: I.R.LIR, como una  firma general de aval y se también alinearon  los 

siguientes puntos a la orden del día para el periodo del año 2023-24 en curso: 

 

 

 

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

OBJETIVO ELEMENTAL: 

Buscaremos el teatro Ángela peralta a como dé lugar. Nos reuniremos con el comité vecinal y responderemos al oficio de 

prohibición que recibimos por parte de la alcaldía Miguel Hidalgo en 2022. 

 
 

DOCUMENTO DONDE PROHIBEN A ECO CALLING TOCAR O PRESENTARSE EN POLANCO, CIUDAD DE MEXICO. 

 

 

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

 

ESTATUS DEL OBJETIVO:  

CRONOLOGIA DEL PRESENTE PERIODO 

9-14  de Noviembre de 2023  

Por razones del destino en esos días encontré un anuncio en Facebook acerca de que una compañía teatral ubicada en 

la ciudad de México solicitaba un actor para una pastorela en el papel del diablo o de Herodes el grande, así que 

contacte a la persona que hacia la convocatoria y me ofrecí para participar. El 11 de noviembre acudí al casting y fui 

aceptado por la compañía Amigos tiempo de ser” cuyo director Alejandro Mata “Tabarin” de 79 años me comenzó a 

dirigir en conjunto a sus demás alumnos para presentar una pastorela mexicana durante algunas fechas en el mes de 

diciembre de 2023 en varios puntos de la ciudad incluyendo barrios, delegaciones y teatros como el Teatro Maria Rojo. 

A partir de ese día acudí a los ensayos 4 veces por semana sin faltar a ninguno; la casa de ensayos estaba ubicada en la 

calle lago azul en la colonia pensil de la ciudad de México. 

Anexo el link del video de YouTube con evidencia multimedia:  

https://youtu.be/o_eB0SQtX4c?si=Ief-6QPB9AYhktsB 

https://drive.google.com/file/d/16ShMSyRwlLkYPbHeGt40sIIFd36U-t1n/view?usp=sharing 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/o_eB0SQtX4c?si=Ief-6QPB9AYhktsB
https://drive.google.com/file/d/16ShMSyRwlLkYPbHeGt40sIIFd36U-t1n/view?usp=sharing


 

                                                              
                                                                                       

 

 

16-17 de noviembre de 2023  

Se creó el primer programa de “Radio México” un podcast conducido por mi I.R.LIR para poder presentar las noticias 

más relevantes del momento referentes al mundo, el país México y el movimiento de Eco Calling. Este podcast se puso 

disponible al público en esta fecha (16/11/2023) en todas nuestras redes sociales  página web. 

Anexo el link del video de YouTube con el programa completo:  

https://youtu.be/Yjv3z7fWp3Q?si=3W5qkr2UPHwMnR-M 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/Yjv3z7fWp3Q?si=3W5qkr2UPHwMnR-M


 

                                                              
                                                                                       

30 de Noviembre de 2023 

Al no tener muchas certezas acerca de la buena voluntad de la alcaldía Miguel Hidalgo respecto a si nos iban a autorizar el teatro Ángela peralta 

para un evento, decidimos ir preparando simultáneamente un nuevo concepto para presentar en la capital, así que mientras esperábamos 

respuesta de la alcaldía, fuimos a visitar otro venue, en esta ocasión uno conocido como la estela de luz ubicada en una plaza pública de tamaño 

masivo en la avenida reforma de la ciudad de México. Luego de analizar el lugar, así como su contexto y mecánica funcional para la ejecución y 

convocatoria de eventos libremente en ese lugar, decidimos inmediatamente hablar con la administración de dicha plaza por medio de una 

anfitriona del lugar que nos dio el nombre de Aidé, pidiéndonos escribir en una hoja una breve nota solicitando el espacio para darle seguimiento 

por correo electrónico y presencial, haciéndolo así, escribí una nota que paso a manos de la administración de la estela de luz y su plaza 

principal…y entonces dada la vibra positiva que nos irradio el lugar, ese mismo día decidimos grabar y anunciar por medio del segundo programa 

de radio México, que ahí seria nuestra próxima sede para un evento. 

Captura y link del video y evidencias descritas a continuación:  

https://youtu.be/_5BYLhSqOs4?si=r6LXXa211k0l38x_ 

 

 

 

https://youtu.be/_5BYLhSqOs4?si=r6LXXa211k0l38x_


 

                                                              
                                                                                       

 

30 de Noviembre de 2023 

Ese mismo día evidenciamos fuertemente un video de la 5ta visita de I.R.LIR  a las oficinas de la alcaldía Miguel hidalgo 

pues no le daban respuesta a sus escritos y oficios. En el clip publicado en la red social X, se muestra como el líder de 

eco calling, agente I.R.LIR cuestiona a una trabajadora del área de desarrollo social acerca de porque su jefa no quiere 

dar la cara y le comenta también acerca de las investigaciones en torno a un posible bloqueo de las actividades de la 

ONU por parte de la administración actual de la alcaldía Miguel Hidalgo. Esta publicación tuvo repercusiones pues 

causo debate entre las personas y a raíz de eso la alcaldía continua con su silencio. 

Captura de redes sociales y link del video de la 5ta visita a la alcaldía Miguel Hidalgo, disponible en todas las 

plataformas también captura y link del video donde evidenciamos a la gente de la alcaldía que nos engañó ese día 

con darnos una cita de trabajo, pero que nunca nos llamaron para calendarizarla, el video completo se encuentra en 

el archivo secreto de Eco Calling y puede solicitarlo vía correo electrónico o página web:  

https://www.youtube.com/shorts/D-BfM9xJul0 

https://publish.twitter.com/?query=https%3A%2F%2Ftwitter.com%2FQueenFanClubMx%2Fstatus%2F1730397293784809501&widget

=Tweet 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/shorts/D-BfM9xJul0
https://publish.twitter.com/?query=https%3A%2F%2Ftwitter.com%2FQueenFanClubMx%2Fstatus%2F1730397293784809501&widget=Tweet
https://publish.twitter.com/?query=https%3A%2F%2Ftwitter.com%2FQueenFanClubMx%2Fstatus%2F1730397293784809501&widget=Tweet


 

                                                              
                                                                                       

 

7 de diciembre de 2023 

Tras un mes de ensayos teatrales para la pastorela antes citada a la que fuimos aceptados por medio de un casting, nos 

percatamos de que el grupo de actores que conocimos ahí eran muy talentosos y que además ameritaban que se les 

acompañara a todas sus actividades no solo como agente y promotor de la cultura de los derechos humanos, sino 

también como amigo. El día 7 de diciembre de 2023 se llevó a cabo la primera presentación en el teatro Maria Rojo. De 

esa presentación guardamos registro multimedios y realizamos un video documental para las memorias futuras del 

movimiento. Cabe destacar que el contenido del guion de esta pastorela desde mi punto de vista como activista, 

coincide con un alto valor de contenido humanitario y moderno pues invita a la reflexión y el análisis de la promoción de 

la salud, los valores y la familia. 

Link del video de la presentación: https://youtu.be/z0KaJAKT310?si=kSycRYvirPTvJsIG 

https://www.youtube.com/shorts/2Dxkh2DHY9o 

A continuación algunas capturas de pantalla: 

                 

 

 

https://youtu.be/z0KaJAKT310?si=kSycRYvirPTvJsIG
https://www.youtube.com/shorts/2Dxkh2DHY9o


 

                                                              
                                                                                       

 

7-22 de diciembre de 2023 

Se realizaron 6 presentaciones más de la pastorela, en una jornada pastoral sin precedentes la puesta en escena en la 

que participamos fue solicitada en varios lugares de la capital luego de su estreno, según pude saber de parte del 

director y profesor de teatro que nos invitó a participar “Alejandro Mata” ; la compañía obtuvo el apoyo de diversos 

personajes políticos y culturales de la ciudad que van desde la alcaldía miguel hidalgo, hasta diputados locales como el 

licenciado Martin Padilla de MORENA. Doy fe de que durante dichas presentaciones se recibió apoyo logístico y 

asistencia que fue desde transportes de primera clase de ida y vuelta, hasta cenas para los actores. En respuesta Eco 

Calling cumplió cabalmente en todo momento con sus funciones de agente observador y protector de los derechos 

humanos de los involucrados y en todo momento mantuvimos una neutralidad política y libre de fines de lucro. 

Adjunto algunas capturas y links que contienen lo más relevante de este periodo: 

https://youtu.be/Mm6O0CikLb4?si=zApzmojC4vjp4bdn 

https://www.youtube.com/watch?v=tjcbJp86APE 

https://youtu.be/SS9hWZ4l9iM?si=tyllNhpxQyeZDdnr 

https://youtu.be/Q_TtJo7IGNw?si=FTuvH8r4nJliLph4 

https://youtu.be/kgolgZ2N9AY?si=yevc5BuZyDx-kiOv 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/Mm6O0CikLb4?si=zApzmojC4vjp4bdn
https://www.youtube.com/watch?v=tjcbJp86APE
https://youtu.be/SS9hWZ4l9iM?si=tyllNhpxQyeZDdnr
https://youtu.be/Q_TtJo7IGNw?si=FTuvH8r4nJliLph4
https://youtu.be/kgolgZ2N9AY?si=yevc5BuZyDx-kiOv


 

                                                              
                                                                                       

 

8 a 16 de Diciembre: 

Nos inscribimos nuevamente a la universidad, personalmente yo I.R.LIR con la intención de cursar un posgrado y tener presencia en 

la colonia Polanco de cara a las actividades que tenemos planeadas llevar a cabo con Eco Calling en la zona, además así tendremos 

mas contacto con jóvenes y sitios aledaños a la estela de luz y el teatro Ángela Peralta. Pagare la colegiatura de mis propios ingresos 

provenientes del diseño de páginas web y donativos voluntarios de mis amigos, por tanto estaremos en la zona de Polanco durante 

al menos tres años. Tenemos como meta no solamente la presencia y la celebración de los eventos mencionados en estos reportes 

en la capital sino también terminar de grabar en la universidad un nuevo documental homónimo para poder presentar en la 

cineteca nacional durante 2024. 

Adjuntamos link del video del anuncio oficial desde la universidad mexicana campus Polanco: 

                                       

 

https://www.youtube.com/shorts/FX_dIZR-CGE 

https://www.youtube.com/shorts/h_56rzY76JM 

 

 

https://www.youtube.com/shorts/FX_dIZR-CGE
https://www.youtube.com/shorts/h_56rzY76JM


 

                                                              
                                                                                       

 

12-22 de diciembre de 2023 

Luego de no recibir respuesta por parte de la alcaldía Miguel Hidalgo, asistimos por sexta vez a la alcaldía y grabamos un 

clip con cámara oculta en donde la secretaria de la licenciada Anabel caballero Marín, directora de promoción de la 

convivencia y cultura nos revela que la directora le dio la indicación de no contestarnos pues “ella se encargaría de 

atenderme”.  

Durante esta misma cita, nosotros ya íbamos preparados, pues, al no tener respuesta positiva en más de 3 años por 

parte de la alcaldía Miguel Hidalgo y al haber elegido ya la estela de luz como la sede de nuestro próximo evento, 

habíamos justamente preparado estratégicamente para ese día una carta/oficio en donde invitábamos a la licenciada 

Anabel caballero Marín para ser nuestra madrina de sonido y nuestra invitada durante el evento de la estela de luz, 

programado para el mes de febrero de 2024 dejándole en claro que de momento cesábamos las querellas con una meta 

diplomática para desarrollar el evento en la estela de luz en lugar del teatro Ángela Peralta; adjuntamos evidencia del 

documento recibido por la alcaldía ese mismo día. 

Adjunto capturas del oficio entregado y el link al video de dicha visita: 

https://www.youtube.com/shorts/ILa_ulli77k 

 

 

https://www.youtube.com/shorts/ILa_ulli77k


 

                                                              
                                                                                       

 

 

Ese mismo día acudimos a la oficina de derechos humanos de la ciudad de México ubicada en la misma alcaldía miguel 

hidalgo en un edificio contiguo, ahí presentamos nuestra situación acerca de la renuencia de la alcaldía para prestarnos 

el teatro y también contamos a los encargados de esa área nuestras sospechas acerca de un posible caso de racismo en 

contra de la ONU y sus eventos que promovemos por medio de eco calling, adjunto evidencia del documento de registro 

que me hicieron llenar durante mi visita. En esta ocasión los agentes encargados de levantar mi caso, me dijeron que 

estarían atentos a mi caso, y me pidieron que acudiera a la oficina COPRED y a la CNDH para  exponer mis quejas y en 

caso de hacerlo ellos me acompañarían en un futuro personalmente a buscar a la licenciada Anabel caballero Marín o al 

alcalde de la delegación miguel hidalgo para cuestionar su silencio y falta de positivismo para trabajar con Eco Calling en 

la realización de un evento. 

Captura del documento llenado en la oficina de derechos humanos de la ciudad de México respecto al caso Eco 

Calling y el teatro Ángela peralta: 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

 

16  de diciembre de 2023 

Nuestro segundo álbum “LEONA” se publicó el día 16 de diciembre de 2023 completo y por medio de un primer single. 

Actualmente el tercer álbum de eco calling ya está en proceso, es el tercer álbum y se llama “stop talking about you” 

https://www.youtube.com/watch?v=_7TUL-rp6cE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=_7TUL-rp6cE


 

                                                              
                                                                                       

 

 

19-20  de diciembre de 2023 

El día 19 de diciembre dimos seguimiento a nuestra primera charla con las personas que administran la estela de luz y su 

explanada ubicados en el centro de cultura digital que está en la misma plaza; contactamos a la directora Marcela Diaz y 

ella nos dio una cita para el día 20 de diciembre, sin embargo, nos canceló de último momento posponiendo la reunión 

para el día 8 de enero de 2024 a las 12 del día. 

Cabe mencionar que durante la comunicación de esos días por correo electrónico y llamada, la licenciada Marcela Flores 

y su secretaria nos dieron buena fe de querer apoyar el evento como anfitriones sin embargo durante la junta del día 8 

esperan recibir más detalles de lo que se realizara. De nuestra parte les hicimos llegar ese mismo día el documento 

oficial del evento con todo el protocolo a detalle, el documento consta de 20 hojas aproximadamente.  

Adjuntamos capturas de la comunicación con la administración de la estela de luz y estaremos informando los 

avances en el próximo reporte.  

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

22 de diciembre de 2023 

Recibimos un email de la oficina de la licenciada Anabel caballero Marín en el cual nos decía que acudiría a nuestro 

evento del 17 de febrero de 2024 en la estela de luz, Pero que no era posible que nos apoyara con el sistema de audio ni 

el templete por motivos de que el evento no era en territorio de la alcaldía miguel hidalgo. Adjunto captura de dicho 

documento firmado por Anabel caballero Marín. 

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

23 de Diciembre de 2023 

Ese día tenia presentación en la pastorela, cuando de la nada me entere de la muerte de la aclamada periodista 

mexicana Cristina Pacheco, popular por su serie de televisión “Aquí nos tocó vivir”. De manera que durante esa tarde 

tras reflexionarlo decidí rendirle tributo por medio de eco calling, llevando a cabo un programa piloto en el mismo 

formato en que “Aquí nos tocó vivir”.  

Dicho programa lo grabe durante la posada en la que se presentó la sexta fecha de la pastorela que he mencionado a lo 

largo de este reporte. El video tiene excelente respuesta viral de la gente en internet hasta el día de hoy por lo que al 

día en que se escribe este reporte, ya se tiene grabado un segundo programa que hemos grabado el día 29 de Diciembre 

de 2023 en el panteón Sanctorum de la ciudad de México. Creemos que si se sigue teniendo respuesta positiva del 

público a estos videos, entonces debemos continuar con la creación y emisión de este programa influenciado por el 

trabajo de más de 4 décadas de la maestra Doña Cristina Pacheco. 

Anexo captura y link del video de aquella primera transmisión de “Aquí nos tocó vivir” por Eco Calling: 

https://www.youtube.com/watch?v=iOSJLSA18bE&t=50s 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=iOSJLSA18bE&t=50s


 

                                                              
                                                                                       

 

 

29 de Diciembre de 2023: 

Se realizó la grabación de un segundo programa cultural de una hora de duración “Aquí nos tocó vivir” en el panteón 

sanctorum de la ciudad de México, para documentar una vez más algunos oficios, tradiciones y acontecimientos del 

país.  

Adjuntamos link del promocional cuyo programa completo será estrenado el día 31 de Diciembre de 2023 a las 8PM 

en todas las plataformas de comunicación disponibles para Eco Calling hasta el momento: 

https://youtu.be/E3qzo5MOo98?si=AbCGk69cH-_Ihx8o 

 

 

31 de diciembre de 2023 

Luego de un año de trabajo, se realizó y público un informe final del periodo, así como un reporte anual con los logros 

realizados por eco calling durante 2023... 

Link del documento y reporte final de 2023: 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/E3qzo5MOo98?si=AbCGk69cH-_Ihx8o


 

                                                              
                                                                                       

 

ACERCA DE NUESTRO TRABAJO FUERA DE LA CIUDAD DE MEXICO 

Actualmente no tenemos actividades ni contacto con ningún grupo u activistas que nos relacionen a objetivos ajenos a 

los de la ONU y de Eco Calling. No tenemos incidencia política ni trabajamos con ninguna asociación o grupo en 

ninguna colonia o ciudad.  

Reconocemos que la autoridad auxiliar local en México mantiene un estatus de progreso social en la comunidad 

considerada aceptable y evolutiva. 

OBJETIVOS ACTUALES 

1) Comenzaremos la planeación y creación de “México vs México” documental que demuestra el camino del Eco 

calling hasta el teatro Ángela peralta de la ciudad de México, será grabado en lugares clave de México, Europa y costa 

rica, contiene material grabado durante más de 4 años. La difusión ya está en marcha y será proyectada públicamente 

así como puesta en línea durante diciembre-enero de 2023-4. 

Hemos iniciado la producción y edición de las primeras escenas, así como la preparación de las primeras locaciones, 

actualmente estamos transcurriendo una etapa de base espiritual para lograr que toda la producción deje un buen 

guion y se presente en tiempo y forma ideales. Tenemos la red social oficial de la producción ya lista en internet. 

ESTATUS 

Hemos adquirido y preparado el micrófono que será utilizado durante las entrevistas y las presentaciones en el 

documental y los eventos por venir. Dicho micrófono es personalizado y contiene los logotipos de Save Me Trust, Eco 

Calling, ONU y otros más. 

Lanzaremos el primer tráiler para el 11 de Septiembre de 2023 puesto que su guion y mensaje ira de la mano con el 

plan de celebración del 5to aniversario de Eco calling y el evento masivo de 2023 “PlayDay”. 

2) Arrancaremos la promoción de crowdfunding para Eco Calling. A cambio, ofreceremos mercadería oficial, 

provenientes de nuestras marcas y personajes insignia, para aquellos miembros que donen a partir de $50, recibirán 

diferentes obsequios desde velas decorativas, calcomanías, discos, posters, servicios especializados y más. 

 

ESTATUS 

Estamos renovando la tienda en línea y website, preparando los diseños y buscando los mejores proveedores y 

fabricantes de cada producto para anunciarlos poco a poco durante el último trimestre del año en curso y el primero 

del año 2024. 

 

3) Daremos prioridad a la realización del evento “Reingeniería #1”, ahora llamado “Festival de la unión mundial, estela  

           de luz 2024”. El estatus es que actualmente contamos con algunas confirmaciones de diplomáticos y gente de las  

           Embajadas de la 

           ciudad, se está trabajando en base a un documento paso a paso de trabajo cuyo objetivo es informar y unir a todos 

           los involucrados con una visión de construcción de ideas informativas que beneficien la toma de decisiones y la 

           Participación ciudadano/política en la zona de la capital mexicana. Todo en el marco histórico del quinto aniversario 

           de Eco Calling y también de las próximas elecciones presidenciales y de gobernador de la ciudad de México en la 

           república Mexicana. 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

 

 

 

DESARROLLO Y RECURSOS UTILIZADOS 

DURANTE ESTE PERIODO 

I.R.LIR cuenta con miembros y amigos especializados en administración, organización de eventos, relaciones públicas, 

gestores, personal de limpieza y obtiene recursos provenientes de sus aportaciones voluntarias, algunas comprobables 

y otras no debido a la naturaleza samaritana del esquema fiscal que maneja Eco Calling. Entregamos reportes con 

evidencias que hacen que los comerciantes, vecinos, fanáticos, nuestros miembros y beneficiarios se informen y se 

complazcan al ver las producciones y los cambios sociales positivos que realizamos con sus aportaciones voluntarias. El 

diseño de nuestras acciones va de acuerdo a las metas nacionales, nuestro espíritu autentico, la agenda mundial de las 

naciones unidas y la reputación, los usos y costumbres de artistas y activistas de alto calibre que nos integran, damos 

garantías y recibos, así como agradecimientos por medio de herramientas auténticas y diseños documentales, 

culturales y digitales legales y totalmente modernos para garantizarle a todos los interesados transparencia, ética, 

humanidad, beneficios y neutralidad de parte de Eco Calling respecto a intereses políticos o particulares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

ACTOS CUMPLIDOS EN TEMAS DE 

ENTRETENIMIENTO, CULTURA Y OTROS: 

 
- 01.- Logramos establecer una cronología escrita y evidenciada del caso en torno al teatro Ángela Peralta. 

-   

Luego de algunos meses de trabajo en secreto y diplomático, logramos documentar y establecer oficialmente nuestra 

postura de cara al evento de 2024 “Reingeniería #1” 

 

 

- 02.- Hemos realizado más de12 presentaciones públicas durante todo este año, superando las del año anterior 2022 

 

- 03.- Realizamos sin contratiempos los pagos a los ingenieros, técnicos y servicios de publicidad para eco calling y 

Queen Fan Club México. 

 

SE MANTUVO EL PAGO DE DOMINIO, SITIO WEB, APPS DE DISEÑO Y MATERIALES DE CREACION. LA PAGINA S 

EMANTUVO VIGENTE Y ACTUALIZADA SEGÚN CADA EPOCA DEL AÑO. 

 

- 04.- Lanzamiento y campaña de promoción de la música de Eco Calling 

CUMPLIDO Y SEGUIMOS AÑADIENDO CONTENIDOS. ADEMAS DE QUE HEMOS REALIZADO CONCIERTOS. 

 

05.- Se ha creado una cuenta de tiktok para el QFCM y los videos tienen buena respuesta. Con fecha 7 de noviembre 

teníamos 322 seguidores. Al día de hoy 31 de diciembre de 2023 tenemos 394 seguidores. 

 

- 4.- Identificar a nuestros miembros con credenciales o indumentarias durante sus horas de servicio social, faenas o 

trabajos pertenecientes a los grupos AGTA (Autonomous Groups that Receive Personalized Technical Assistance) 

CUMPLIDO SIN EMBARGO SOLAMENTE TENEMOS 1 CREDENCIALES AUTORIZADA PARA NUESTROS LIDERES MAS 

ACTIVOS, HASTA QUE SE GENERE UN METODO DE AFILIACION QUE GARANTIZE EL USO CORRECTO DE LAS 

IDENTIFICACIONES YA QUE LAS IDENTIFICACIONES CONLLEVAN UNA RESPONSABILIDAD LEGAL, ASI COMO 

BENEFICIOS HUMANITARIOS.I.R.LIR CONTINUA USANDO INDUMENTARIA QUE LO CARACTERIZA COMO POR 

EJEMPLO LA CHAMARRA AMARILLA EN SEÑAL DE SEGURIDAD Y PROTECCION CIVIL EN EVENTOS, SEGMENTOS Y 

PERFORMANCES EN VIVO O STREAMING. 

 

 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

- 5.- Establecer un canal de comunicación con la policía local para mostrar transparencia en nuestras actividades y para 

protección de nuestros activistas mientras se encuentran llevando a cabo tareas de campo, en la calle y avenidas de la 

localidad o ciudad que corresponda. 

CUMPLIDO/ SE MANTIENE RELACION SOLIDA CON LA AUTORIDAD DE TODO EL PAIS A TODOS LOS NIVELES Y 

TAMBIEN CADA DIA NUESTRA MARCA ES MAS RECONOCIDA ENTRE LAS AUTORIDADES COMO UN MOVIMIENTO 

INTERNACIONAL DIPLOMATICO Y OACIFICO SIN FINES LUCRATIVOS NI POLITICOS. 

 

- 6.- Llevar a cabo un evento o dos que contribuyan al historial de incidencia social de parte de eco calling. 

CUMPLIDO / SE HISO PRESENCIA EN 2 EVENTOS SEPTIEMBRE Y NOVIEMBRE, UNO DE GIRA PASTORAL EN ALCALDIAS 

DE LA CIUDAD DE MEXICO Y ADEMAS SE COMENZO A TRABAJAR Y FILMAR EN LA ESTELA DE LUZ Y SU EXPLANADA, 

INCLUYENDO EL CENTRO DIGITAL QUE SE ENCUENTRA EN ESE LUGAR.  

 

7.- TAMBIEN ESTE AÑO REALIZAMOS ACTIVISMO DE REPARACION Y MANTENIMIENTO, ASI COMO ASESORIA TECNICA 

EN EL CAMPO MILITAR NUMERO UNO DE LA CIUDAD DE MEXICO, POR PARTE DE LA SECRETARIA DE LA DEFENSA 

NACIONAL FUIMOS CONVOCADOS Y RESPONDIMOS CON PATRIOTISMO. 

 

                                                              
 

AQUÍ EL LINK DE LAS VISITAS DE TRABAJO: 

https://www.youtube.com/shorts/wdGVbl8ZDRA 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/shorts/wdGVbl8ZDRA


 

                                                              
                                                                                       

8.- Continuamos con los post y las creaciones multimedios para redes sociales y el Queen Fan Club México. 

CUMPLIDO/ AUNQUE YA SUPERADO MAS NO OLVIDADO EL HACKEO DE HACE 4 MESES EN LA PAGINA DEL QFCM, 

ACTUALMENTE PUBLICAMOS EN OTRA PAGINA LLAMADA QUEEN FAN CLUB MEXICO. LOS FANATICOS SE VAN 

DANDO CUENTA DE QUE ESTAMOS PUBLICANDO EN UNA NUEVA PÁGINA Y POCO A POCO VAN LLEGANDO DE 

NUEVO. 

 

9.- Comenzar la producción de nuestro siguiente LP para publicar a finales de 2023, noviembre / Diciembre. 

CUMPLIDO/ EL SEGUNDO ALBUM LEONA SE PUBLICO EL DIA 16 DE DICIEMBRE DE 2023 COMPLETO Y POR MEDIO DE 

UN PRIMER SINGLE. ACTUALMENTE EL TERCER ALBUM DE ECO CALLING YA ESTA EN PROCESO, ES EL TERCER ALBUM 

Y SE LLAMA “STOP TALKING ABOUT YOU” Y YA ESTA ESCRIBIENDOSE Y COMPONIENDOSE, SE PUEDEN ESCUCHAR 

ALGUNOS SEGUNDOS Y MUESTRAS DEL SONIDO DE ESTE ALBUM Y SUS NUEVOS TEMAS EN POST ALEATORIOS, 

SINGLES UNICOS Y REDES SOCIALES, ESPECIALMENTE EN INSTAGRAM.  

EL PROXIMO ALBUM YA TIENE TITULO Y SE LLAMARA “STOP TALKING ABOUT YOU” 

 

COMENTARIO FINAL;  

PARA EL SIGUIENTE PERIODO. 
1) Buscaremos el teatro Ángela peralta a como dé lugar. A pesar de cambiar temporalmente la sede este año hacia la 

estela de luz en avenida reforma. Nos reuniremos con las autoridades, comités y personas concretas para solucionar la 

controversia de la manera más diplomática y positiva posible. 
2) Continuaremos con la producción de los programas culturales “Aquí nos tocó vivir” 

3) Comenzaremos con las visitas y entrevistas niños y escuelas con sorpresas provenientes de nuestras marcas, 

aportaciones voluntarias y amigos de las juventudes. Así como las embajadas de la ciudad de México. 

4) Para los fines económicos se mantendrá usando una razón social que adecuaremos según sea el caso  a una 

plataforma diseñada para recibir aportaciones voluntarias y donaciones de empresas y miembros de las legiones de 

amigos y fans, con el fin de sustentar contratando de manera siempre externa y selectiva bajo procesos 

documentados, nuestros viáticos, gastos legales, de transporte, de logística y de equipos de sonido y acción. 

5) Continuaremos la planeación y creación de “DOCUMENTALES” La difusión en redes sociales ya está en marcha y 

cuenta con seguidores. Empezaremos su difusión también en nuestro sitio web apenas se cuente con la pre-

producción de las primeras imágenes y videos de la serie. 

6) Continuaremos la creación y presentación del libro “La sociedad de los vampiros tercos” la historia I.R.LIR, 

continuando con la publicación de tomos preliminares y complementarios. Actualmente I.R.LIR cuenta con 6 libros 

publicados y sin costo para todo el público en general. 

 

 



 

                                                              
                                                                                       

 

8) Contactaremos y en caso de ser necesario visitaremos a la comisión de jóvenes de la ciudad de México para abrir un  

expediente para eco calling, con el objetivo de dar seguimiento oficial y legal a la documentación que se está 

manejando para los eventos de Eco Calling para el periodo de 2023 y 2024.  

9) Durante este periodo,  desarrollaremos un nuevo formato para nuestros conciertos añadiendo más personajes y 

bailarines. 

Este concepto nos pone como objetivo actual seguir contrayendo el concepto acompañándolo de una serie de 

apariciones y eventos sorpresa en distintos lugares del país. 

 

Finalmente. También se acordó enviar un reporte a los interesados en apoyarnos y conocer el movimiento de I.R.LIR, 

así como a las instancias, grupos y aliados. De manera bimestral o trimestral (además de la información diaria) 

informaremos por este medio documental acerca de nuestras actividades, avances, y metas, así como necesidades 

según sea el caso.  

 

Por ahora estamos en código VERDE. 

 

Cambio y fuera. 

 

ATTE  Edgar Iván Ruelas G. (I.R.LIR) 

DIRECTOR ECO CALLING  

31-diciembre-2023 

 

DEPARTAMENTO DE INFORMACION 

PUEDE SOLICITAR REPORTES ANTERIORES ENVIANDO UN EMAIL A:  

                                                                                                                                                         CEO@PBRAUKELLER.COM 


